



## **Spendenübergabe an das Lymphnetz Mitteldeutschland e.V.**

Am 13.11.18 war es endlich soweit. Das Spendengeld aus dem Erlös des Kuchen und Waffelverkaufes zu Advent in den Höfen 2017 auf dem Winterhof, konnte nun endlich an das Lymphnetz Mitteldeutschland e.V. übergeben werden. Frau Claudia Thiel hat 300.00 Euro an Herrn Priv. Doz. Dr. med. Holger Engel (1. Vorsitzender, links) und Herrn Dr. med. Jochen Röthele (2. Vorsitzender, rechts) überreicht.

Am 3. Advent 2017 wurde von den Mitarbeitern des Sanitätshauses Thiel selbstgebackener Kuchen und Waffeln auf dem Hof des Sanitätshauses verkauft. Der Erlös wurde geteilt. Die eine Hälfte bekam die Selbsthilfegruppe für Lip- und Lymphödempatienten, die andere Hälfte bekam das Lymphnetz Mitteldeutschland e.V. überreicht.

Das Lymphnetz Mitteldeutschland e.V. gibt es seit November 2017 als eingetragener Verein. Die Mitglieder trafen sich schon seit 2016 regelmäßig. Treffen finden regelmäßig einmal im Monat im Restaurant Kaiserpfalz, Gießener Str. 20 in Fritzlar statt. Das nächste Treffen findet am 16.01.2019 um 19.00 Uhr statt.

Außer dem Austausch zwischen allen Beteiligten steht wieder ein Vortrag im Mittelpunkt. Es sind alle Ärzte, Lymphtherapeuten und Sanitätshäuser eingeladen, die mit an Lip- und Lymphödem erkrankten Menschen arbeiten.

